
第２回共生ビジョン審議会からの意見等に対する回答について 

 

事業名 意見の内容 意見への回答 

自殺予防対策推進事業 ・今年は、自殺者が多いようだが特長はあるの

か。男女比・年代別・地域別等は把握している

のか。 

近年の自殺者の傾向として、男性の高齢者が多い

傾向で地域としては、あまり傾向が見られませ

ん。 

ことばとこころの相談室事業 ・相談対象児童が増えていると思うが、平成

30年度事業費が平成 29年度に比べてかなり減

っている要因は何か。 

・平成 30年度は、「設計等委託料」（平成 29年度

のみ）の減、平成 29年度に比べエアコン工事台

数の減により事業費が減少しました。 

斎場運営事業 ・平成 30 年度事業費が増加しているが、利用

する方が増えているということか。 

 

・火葬場の予約が取りにくい状況にあると聞い

ているが時期的なものであるのか。 

・休憩室エアコン取替工事により事業費が増加し

ました。 

 

・村上市には３つの火葬場があり、平均利用率は

３割弱で、最も利用率の高い村上火葬場無相院の

利用率は約４割という状況です。予約が取りにく

い状況としては、時期により申込件数に変動があ

ることや早い時間帯（午前）に申込みが偏る傾向

があることなどが考えられます。 

 


